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Ignacio Mier asegura que marcha del presidente será cinco veces 
mayor que la de apoyo al INE 

 

Al arribar al Ángel de la Independencia, el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de 
Diputados, Ignacio Mier, señaló que espera que la marcha convocada por el presidente Andrés Manuel 
López Obrador sea un éxito, y que marcharán personas provenientes de todo el país. 

"Si aquellos dijeron que eran 600 mil, pues seguramente esto lo vas a multiplicar por cinco, ¿no?", 
comentó en entrevista con EL UNIVERSAL. 

Fue recibido por diputados federales y simpatizantes que le gritaron: "gobernador, gobernador". 

Aseguró que el movimiento que encabeza el presidente de la República aún tiene un gran apoyo. 

"Nuestro movimiento es una energía social, que afortunadamente vive aún en la inmensa mayoría de 
los mexicanos", afirmó. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ignacio-mier-asegura-que-marcha-del-presidente-sera-cinco-
veces-mayor-que-la-de-apoyo-al-ine 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


